

**РФСО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА»  
ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРЕЗИДИУМА И ИСПОЛКОМА**

Дата проведения: 13 ноября 2018 г.

Место проведения: г. Санкт-Петербург, ул.Куйбышева, д.32

Начало заседания: 19.30

Участвовали в работе:

- |                                     |                |
|-------------------------------------|----------------|
| 1. Президент Федерации Д.Куприенко  | 6. К.Волков    |
| 2. Вице-президент А.Шелёхин         | 7. М. Малышев  |
| 3. Член Президиума В.Филатов        | 8. С.Филатова  |
| 4. Ответственный секретарь И.Ломова | 9. И.Васильева |
| 5. Член Президиума С.Апатенков      |                |

Председатель заседания – Д.Куприенко

Секретарь заседания – С.Филатова

**Повестка дня:**

1. О проведении награждения и подведения итогов летнего сезона.
2. О пост- и пред-сезонном судебском семинаре.
3. Статус приёма в члены Федерации.
4. Снежная Тропа 2018.
5. ГСК зимних Всероссийских соревнований.
6. Итоги выездов сборных СПб (Воронеж, Геледжик).
7. О формировании календаря официальных стартов Федерации на 2019г.
8. Статус подачи календаря выездов и стартов 2019г. в КФКиС.
9. Подача заявок в календарь ФСОП на 2020-й год.
10. Статус подготовки Фестиваля 60-летия ориентирования.
11. О подготовке к проведению конференции СФСО СПб 2018г.
12. Выдвижение кандидатур на конкурсы лучший спортсмен/тренер (городской и КННВС)
13. Разное

**Вопрос 1. «О проведении награждения и подведения итогов летнего сезона»**

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что традиционный «Вечер встречи ориентировщиков», в рамках которого пройдёт подведение летнего сезона, запланирован на 24 ноября в ЭБЦ на Крестовском острове. Начало в 17 часов. Награждение будет проходить за летний Чемпионат и Первенство СПб 2018 (велосипедные и кроссовые дисциплины), а также награждение по итогам летнего Кубка Санкт-Петербурга и Ленинградской области в личном и клубном зачётах.

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

1.1 Принять к сведению поступившую информацию.

### **Вопрос 2. «О пост- и пред-сезонном судейском семинаре»**

СЛУШАЛИ: В.Филатов сообщил о планируемом двухдневном семинаре: по итогам летнего сезона и как подготовительный к зимнему сезону 2019г. Д.Куприенко сообщил о предварительной договорённости с А.А.Шириняном о подготовке программы семинара. Предложено запланировать проведение семинара в середине декабря.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

2.1 Обратиться к А.А.Шириняну за консультацией в составлении программы семинара.

2.2. В.Филатову, А.Шелёхину, Р.Кузнецову и К.Токмакову предложить вариант включения в программу пост- и пред-сезонных семинарских часов.

### **Вопрос 3. «Статус приёма в члены Федерации»**

СЛУШАЛИ: И.Ломова сообщила, что количество подавших заявление на вступление в Федерацию больше 100, поэтому отчётно-выборное собрание согласно Уставу будет проводиться в формате Конференции. В.Филатов сообщил о необходимости довести до сведения членов Федерации о нормах представительства и ещё раз напомнить в рассылке и новостях о дате и месте проведения Конференции.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Поручить И.Ломовой довести до сведения членов Федерации о нормах представительства и напомнить о дате и месте проведения Конференции.

### **Вопрос 4. «Снежная Тропа 2018»**

СЛУШАЛИ: Д.Купринко сообщил о подготовке к проведению этапа «Снежной тропы» в г.Пушкин (25.11), а также о необходимости утвердить ГСК в лице: Директор – Б.Родионов, Гл.судья – С.Горланова, Гл.Секретарь – И.Васильева, Инспектор – В.Урванцев.

Д.Куприенко сообщил, что размещение участников будет на территории ЛГУ им.Пушкина. К.Волков попросил уточнить возможность работы общественных пунктов питания для участников.

М.Малышев отметил, что можно и стоит попробовать внедрить опыт проведения предстартовых онлайн-конференций с главным судьёй. Начать можно с какого-либо из планируемых этапов «Снежной тропы».

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

4.1 Утвердить ГСК Пушкинского этапа «Снежной тропы» в лице: Директор – Б.Родионов, Гл.судья – С.Горланова, Гл.Секретарь – И.Васильева, Инспектор – В.Урванцев.

4.2 Д.Ельцову обдумать возможность внедрения опыта проведения предстартовых онлайн-конференций с главным судьёй.

### **Вопрос 5. «ГСК зимних Всероссийских соревнований»**

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил о необходимости утвердить ГСК Всероссийских соревнований (1-4 февраля) в лице: Директор – М.Мальшев, Главный судья – А.Курдюмов, Главный секретарь – И.Васильева. С.Филатовой поручить подготовить информационный бюллетень №1 по Всероссийским соревнованиям.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

5.1 Утвердить ГСК Всероссийских соревнований (1-4 февраля) в лице: Директор – М.Мальшев, Главный судья – А.Курдюмов, Главный секретарь – И.Васильева. С.Филатовой поручить подготовить информационный бюллетень №1 по Всероссийским соревнованиям.

#### **Вопрос 6. «Итоги выездов сборных Санкт-Петербурга (Воронеж, Геленджик)»**

СЛУШАЛИ: К.Волков сообщил о том, что с 7 по 12 ноября в Геленджике проходил Чемпионат России. В дисциплине "кросс-выбор" петербургские спортсмены заняли первые два места: Артём Попов (МС) – золото, Евгений Годлевский (МС) – серебро. В последний день Чемпионата в сложнейшей дисциплине "марафон" бронзу завоевала спортсменка Мария Засимовская (МС).

Чуть ранее в Воронеже с 1 по 5 ноября состоялось Первенство России. В дисциплине «лонг» победителями стали Анастасия Тонковская (Ж14), Дарья Панченко (Ж20), Николай Кудрявцев (М18). В дисциплине «классика-общий старт» золото завоевали Н.Кудрявцев (М18), Д.Панченко (Ж20), С.Петров (М20). Призёрами первенства в Воронеже на «лонге» стали Дмитрий Степанов (М16) и Ксения Засимовская (Ж16) На «классике-общий старт» медали у К.Засимовская (Ж16) и Алексей Юриков (М20). В четырёхэтапной эстафете серебряными призёрами стали: Денис Эль-Хейба, Милослава Андреева, Тимур Гицба и Полина Сулима (МЖ14); Максим Гаврилюк, Мария Сенина, и Дмитрий Степанов, К.Засимовская (МЖ16); Роман Сивачук, Анна Хованская, Н.Кудрявцев, Екатерина Егорова (МЖ18). У юниоров в эстафете бронзу завоевали А.Юриков, А.Челнова, С.Петров и Д.Панченко (МЖ20).

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

6.1 Принять к сведению поступившую информацию.

#### **Вопрос 7. «О формировании календаря официальных стартов Федерации»**

СЛУШАЛИ: А.Шелёхин сообщил, что даты зимних стартов (Чемпионат и Первенство Санкт-Петербурга и пр.) окончательно выбраны. Д.Куприенко сообщил о необходимости спланировать даты и летних стартов. В.Филатову до 20.11 определиться с датами Чемпионатов и Первенств Санкт-Петербурга из расчёта три весной – три осенью. К.Волкову прислать рекомендацию от тренерского совета по очередности дисциплин. С.Филатовой подготовить предварительный зимний календарь для публикации.

Д.Куприенко также отметил необходимость провести встречу с Федерацией Ленинградской области и обсудить договорённость по официальным стартам и их размещению в календаре.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

7.1 В.Филатову до 20.11 определиться с датами Чемпионатов и Первенств Санкт-Петербурга из расчёта три весной – три осенью.

7.2 К.Волкову прислать рекомендацию от тренерского совета по очередности дисциплин.

7.3 С.Филатовой подготовить предварительный зимний календарь для публикации.

7.4 Д.Куприенко провести переговоры с Федерацией Ленинградской области и обсудить договорённость по официальным стартам и их размещению в календаре.

#### **Вопрос 8. «Статус подачи календаря выездов и стартов 2019г. в КФКиС»**

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что необходимые документы и смета в КФКиС на следующий год поданы. Утверждение произойдёт ближе к концу года. Сразу после утверждения информация будет доведена до членов Президиума и Исполкома.

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

8.1 Принять к сведению поступившую информацию.

#### **Вопрос 9. «Календарь ФСОП 2020»**

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что до 1 декабря необходимо подать заявки на проведение соревнований в 2020 году. Предлагается подать заявки на проведение Первенства России (велo) на август, Всероссийские соревнования (лыжи) на февраль, Всероссийские соревнования (кросс) – спринты (сентябрь - начало октября).

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

9.1 До 1 декабря подать заявки на проведение Первенства России (велo) на август, Всероссийские соревнования (лыжи) на февраль, Всероссийские соревнования (кросс) – спринты (сентябрь - начало октября).

#### **Вопрос 10. «Статус подготовки Фестиваля 60-летия ориентирования»**

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил о том, что процесс подготовки к 60-летию идёт по плану. Логотип Фестиваля готов. Фестиваль включён в перечень особо важных городских физкультурно-спортивных мероприятий. Готовится информационный бюллетень для публикации в основных интернет ресурсах по нашему виду спорта. Также сообщил, что А.Левичев выразил желание помочь в создании ретро-карты для ретро-старта.

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

10.1 Принять к сведению поступившую информацию.

#### **Вопрос 11. «О подготовке к проведению конференции СФСО СПб 2018г.»**

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил о том, что несмотря на то, что Конференция имеет статус отчётно-перевыборной, надо рассматривать её главным образом как отчётную, поскольку с момента предыдущих выборов прошёл всего 1 год. И по техническим причинам, связанным с перерегистрацией юридического лица, как перевыборную, со всеми необходимыми формальностями. Д.Куприенко сообщил, что подготовит отчёт по итогам года к Конференции, а также скорректирует прошлогоднюю предвыборную программу, которую необходимо будет разместить на сайте Федерации.

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

11.1 Принять к сведению поступившую информацию.

**Вопрос 12. «Выдвижение кандидатур на конкурсы лучший спортсмен/тренер (городской и КННВС)»**

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что до 1 декабря предлагается выдвинуть Аксёнову Алёну (вело) на конкурс Комитета национальных и неолимпийских видов спорта России «Лучший спортсмен 2018». На конкурс «Лучший спортсмен Петербурга» выдвинуть А.Попова и Д.Панченко, «Лучшего тренера» – К.В.Волкова.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

12.1 Выдвинуть Аксёнову Алёну (вело) на конкурс Комитета национальных и неолимпийских видов спорта России «Лучший спортсмен 2018». На конкурс «Лучший спортсмен Петербурга» выдвинуть А.Попова и Д.Панченко, «Лучшего тренера» – К.В.Волкова.

**Вопрос 13. «Разное»**

СЛУШАЛИ:

С.Апатенков сообщил, что тренерам и кандидатам сборной России необходимо пройти тест Русада – до 15 ноября. Сертификаты о прохождении необходимо отправить Секретарю ФСОП.

С.Апатенков напомнил о существующей возможности ветеранам пройти медосмотр. Для этого необходимо подготовить список. Д.Куприенко отметил, что в первую очередь нужно включать ветеранов, часто выступающих на соревнованиях и выезжающих на старты.

А.Шелёхин напомнил о необходимости утвердить финансовые условия на зиму 2019. Предлагается установить заявочный взнос: 600р для взрослых, 300р для детей. В.Филатов сообщил, что утверждать фин.условия можно лишь после проведения Президиума ФСОП в Москве 7.12.2018. Предложено отложить вопрос до середины декабря.

Д.Куприенко сообщил о необходимости закрытия района Орехово для проведения отборов на Спартакиаду в январе 2019г. Предложено опубликовать информацию на сайте ФСО и дать схему закрытого района.

Д.Куприенко предложил сроки следующего заседания Президиума назначить после проведения отчётно-выборной конференции.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

13.1 Напомнить петербургским спортсменам и тренерам о необходимости прохождения теста Русада.

13.2 С.Апатенкову подготовить список ветеранов для прохождения медосмотра.

13.3 На сайте ФСО СПб опубликовать информацию о закрытии района Орехово для проведения отборов на Спартакиаду в январе 2019г. и дать схему закрытого района.

13.4 Сроки следующего заседания Президиума назначить после проведения отчётно-выборной конференции.

Председатель заседания – Д.Куприенко

Секретарь заседания – С.Филатова